

Crece llamado mundial a favor del Premio Nobel de la Paz para brigadas médicas cubanas



París, 18 ago (RHC) Desde diversas plataformas en Internet crece a diario el llamado mundial a favor de la entrega del premio Nobel de la Paz a las brigadas médicas cubanas Henry Reeve, clamor reforzado hoy desde iniciativas activadas en Francia.

En la red social *Facebook*, más de cuatro mil personas integran un grupo creado por la asociación francesa Cuba Linda, sitio que divulga informaciones originadas en diversas partes del planeta para apoyar la solicitud de reconocer a los profesionales de la salud de la isla que han enfrentado la Covid-19 en decenas de países.

Los miembros comparten videos y noticias sobre la labor de las brigadas que con su aporte a la lucha contra la actual pandemia, dan continuidad a 60 años de solidaridad desplegados por la Revolución Cubana en el campo de la salud.

'Cuba lleva amor, solidaridad, humanismo, salud y esperanza a millones de personas en el mundo a través de su glorioso ejército de batas blancas', refleja una de las publicaciones recientes del grupo.

El pedido de otorgar el Nobel de la Paz 2021 a los galenos cubanos también encuentra respaldo en el portal francés para peticiones y encuestas en línea MesOpinions.com, en el cual las firmas superan las dos mil.

'Ellos andan por el mundo para ayudar en cualquier parte por convicción', afirmó un internauta este martes, en uno de los casi 600 comentarios emitidos hasta el momento.

Francés, inglés, portugués y ruso son algunos de los idiomas desde los que el llamado recibe apoyo en MesOpinions.com.

Estas iniciativas complementan la plataforma lanzada a finales de abril por Cuba Linda y France Cuba, a la que se han sumado más de 200 organizaciones de 26 países, sobre todo de Europa y América Latina, con Francia, Honduras, España, Hungría, Italia, Suiza, Brasil y República Dominicana entre los más representados.

También parlamentarios, intelectuales, dirigentes sindicales, periodistas, autoridades locales y ciudadanos abogan por el reconocimiento con el Nobel al Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias Henry Reeve, que desde su creación en 2005 ha salvado millones de vidas en los cinco continentes.

Esta ayuda ya no puede ser ocultada por los grandes medios de comunicación, porque 'pese al infame bloqueo impuesto por Estados Unidos, que dura más de 50 años, Cuba solidaria envía su ejército de batas blancas por todo el planeta para enfrentar la pandemia', señaló la plataforma en su convocatoria, a la que han seguido otras desde diversas partes del mundo.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/231896-crece-llamado-mundial-a-favor-del-premio-nobel-de-la-paz-para-brigadas-medicas-cubanas>



Radio Habana Cuba